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В Федеральном агентстве по недропользованию 
состоялось Заседание Правления Ассоциации 

Геологических Организаций 
 

  

 

7 февраля 2011 года в Федеральном агентстве по недропользованию 
прошло Заседание Правления Ассоциации Геологических Организаций, на 
котором присутствовали: 

• Президент Ассоциации - Романченко А.А.; 
• Почетный Президент Ассоциации - Козловский Е.А.; 
• Заместитель директора Департамента государственной политики и 
регулирования в области геологии и недропользования 
Министерства природных ресурсов и экологии Российской 
Федерации - Милетенко Н.В.; 

• Вице-президент, ответственный секретарь Ассоциации – 
Кременецкий А.А.; 

• Вице-президент Ассоциации, генеральный директор ФГУП 
«ВНИГНИ» - Варламов А.И.; 

• Генеральный директор ФГУП «ВИМС» - Машковцев Г.А.; 
• Президент Северной научно-производственной Ассоциации 

«Севморгеология», Генеральный директор ФГУП 
«ВНИИокеанология» - Каминский В.Д.;  

• Генеральный директор ФГУП «ВСЕГЕИ» - Петров О.В.; 
• Исполнительный директор Ассоциации - Корякин И.Ф.; 
• Пресс-секретарь Ассоциации - Глазов Ю.С. 

На Заседании Правления Ассоциации Геологических Организаций был 
рассмотрен ряд вопросов, среди которых основным является – 
финансирование геологоразведочных работ. Так, с сообщением об 
обращениях Ассоциации Геологических организаций к руководству страны 
с целью обратить внимание на недостаточное финансирование 
геологоразведочных работ выступил вице-президент Ассоциации А.И. 
Варламов. Он сообщил, что все обращения, касающиеся данного вопроса, 
остались без ответа. Также было отмечено, что на благоприятное 



разрешение сложившейся ситуации должно повлиять обращение 
Министра природных ресурсов и экологии Российской Федерации 
Ю.П.Трутнева к Председателю Правительства Российской Федерации 
В.В.Путину. В нем министр подчеркнул необходимость увеличения 
средств, выделяемых на геологоразведочные работы, до уровня, 
предусмотренного Долгосрочной государственной программы - 41,3 млрд. 
рублей. Кроме того, А.И. Варламов отметил, что сделанный во ФГУП 
«ВНИГНИ» анализ состояния минерально-сырьевой базы по 
углеводородам выявил, что потребности страны располагаемые сегодня 
ресурсы не удовлетворяют. 
 
Свое пояснение сложившейся ситуации дал специально приглашенный 
участник заседания Н.В. Милетенко, который сообщил собравшимся, что с 
вопросом о неудовлетворительном уровне государственного 
финансирования геологоразведочных работ Минприроды России уже 
обращалось в Минэкономразвития России, которое также направило 
соответствующее письмо в Правительство Российской Федерации. Этот 
вопрос будет поднят и на предстоящей правительственной комиссии по 
ТЭК. 
 
В результате правление Ассоциации постановило: 

1. Сообщение заместителя директора Департамента государственной 
политики и регулирования в области геологии и недропользования 
Министерства природных ресурсов и экологии Российской 
Федерации Н.В. Милетенко принять к сведению. 

2. Поддержать обращение Председателю Правительства Российской 
Федерации Министра природных ресурсов и экологии Российской 
Федерации Ю.П. Трутнева об увеличении государственного 
финансирования геологоразведочных работ путем направления 
соответствующих писем в Минфин России, Минэкономразвития 
России, а также в законодательные органы страны. 

3. Привлечь внимание широкой общественности к плачевному 
состоянию минерально-сырьевой базы страны серией специальных 
статей, которые будет предложено опубликовать ведущим 
российским СМИ. 

4. Внести ряд изменений в план мероприятий Ассоциаций на 2011 год 
и утвердить его впоследствии. 

5. Принять за основу эскиз эмблемы Ассоциации, наиболее 
удовлетворяющий духу организации и передать его на доработку 
художникам. 

 


